



«Entrega y generosidad» en el fin de curso de la Universidad de la Experiencia

Los alumnos que concluían el tercer año recibieron los diplomas acreditativos de estas enseñanzas

:: S. G.

CIUDAD RODRIGO. En esta época del año en la que se suceden las ceremonias de fin de curso, los alumnos de la Universidad de la Experiencia de Ciudad Rodrigo contaron con su propia entrega de diplomas que, de una manera simbólica, les acredita como estudiantes que han finalizado el curso.

En el acto estuvo presente el director de esta universidad, José Manuel Muñoz Rodríguez, quien destacó el «tesón, trabajo, entrega y generosidad» por parte de los alumnos a lo largo de estos tres años.

Es precisamente esa actitud de interés la que motiva que este programa tenga su presencia en el con-



Los diplomados junto a las autoridades. ::s. g.

tinuo aprendizaje de las personas, destacaron.

Por su parte, la coordinadora del curso, María José González, señaló el aprovechamiento del tiempo por

parte de los alumnos y cómo algunos de ellos, han aportado numerosos conocimientos al resto. La sede de Ciudad Rodrigo depende de la Universidad de Salamanca.